
令和２年度７月定例麻績村教育委員会 会議概要 

 

開催日時 令和２年７月２日（木）午前９時３０分～ 

開催場所 麻績村地域交流センター 第３・４研修室 

 

出席委員  職務代理   市ノ瀬淳一  委  員   小山正文 

委  員   宮下温子   委  員   宮川裕満 

出席職員  麻績保育園長 臼井孝夫   麻績小学校長 佐々木英明   

筑北中学校長 中原 敏   教 育 長    飯森 力 

次  長    塚原優仁   主  事   佐藤克哉 

 

１ 開会 

 

２ 教育長挨拶 

 

３ 報告事項 

 ①教育長報告 

  ・近況報告 

質疑内容 

特になし 

 

 ②保育園長報告 

  ・近況報告 

質疑内容 

宮川委員:保育園のおにぎり昼食は外のどの辺で食べていますか。 

臼井園長:天候にもよるので各クラスの担任の判断で当日決めるということになっている。

前回は麻績神社に行く班、０歳児と１歳児は園庭、２歳児は駐車場で食べたりと

いうことで出来るだけ中と違った環境で行い、おかずは園の方で出すということ

にして保護者の負担にならないようにしている。 

宮下委員:夏に流行してくる感染症の関係で園長先生の方から小学校の保健の先生に連絡は

いっていると思うが、保育園でたくさん出ているという情報が兄弟関係で小学校

の方にまったく伝わっていないことが不安だなと毎年感じている。感染症は本当

に怖いのでコロナでなくても保育園でこういう状況で休んでいる子がいるという

連携を取って欲しい。 

臼井園長:保育園の方から小学校の養護の先生に連絡をしている。養護の先生からも小学校



の状況は連絡をいただいている。そういった連絡は取っているがそれを保護者の

皆さんにどうやって伝えていくかは課題だと感じている。 

 

 

 ③小学校長報告 

  ・近況報告 

質疑内容 

特になし 

 

 

 ④中学校長報告 

  ・近況報告 

質疑内容 

宮川委員:中学校の筑北祭についてコロナの関係で色々と難しいと思うが村の方で何か支援

策を考えているか。また、昨年のように花火を上げてくれる人がいるが問題ない

か。 

教 育 長:出来る支援をしていきます。ただし中学の文化祭の部分で花火代を予算から出す

ことは不可能に近いと感じている。村としても教育委員会としても支援はしてい

きたいと思うが、ＰＴＡとしてどこまで支援が出来るかということを考えていか

ないといけない。今は空きビン回収を行っていないという部分もあるので、そう

いった部分も含めて課題はあるが出来る支援はしていきたいと思う。 

宮川委員:小学校で授業への対応としてマスクを着用して１０分前後の小グループ、ペアで

の学習を認めていきたいという話が出ていたが中学校でもそういったことは考え

ているか。 

中原校長:何とか対話的な学びをさせたいと思っている。机を４つ合わせたときにシールド

を設置出来れば多少対話をすることが出来るかと環境整備の方法を探っている。 

市ノ瀬職務代理:国でコロナの影響で休業していた部分の補充で講師等の予算化はあるか。 

中原校長:中学は特に休校にあたってクラスを２つに分けて先生が２人必要になったという

状況ではなく、小規模校であるため登校させる時にも一斉に登校させて今まで通

りの授業で対応出来たため、国の趣旨の授業時数が増えるといった状況ではない

ので考えていない。 

佐々木校長:小学校も同じだが弱点は講師がいないということ。 



 

 

４ 協議事項 

  ①令和２年度 就学援助対象児童の認定について 

  ⇒却下１件、保留１件 

 

 ②令和２年度松塩筑安曇地区教科用図書採択協議会の報告 

  ⇒教科用図書採択協議会の今後の予定等について報告。教科用図書採択のため７月３０

日午前１０時より臨時教育委員会を開催。 

 

 

５ その他 

 ①各委員から 

  ・特になし 

 ②事務局から 

  ・社会教育委員兼公民館運営審議会における今後の公民館事業の方針について報告 

  ・塩筑教育委員会・塩筑校長会懇談会の報告 

 

次回開催日程 ９月３日（木）午前９時３０分～ 

 

６ 閉会 


